



# Los universitarios leoneses son los que menos nota sacan al acabar la carrera

◆ La vicerrectora de Actividad Académica destaca la exigencia y la dificultad de los grados

A. CALVO | LEÓN

■ Un 6,82 es la nota media que obtienen los alumnos de la Universidad de León al concluir sus grados, según la estadística que baraja el Ministerio de Educación. Es la nota más baja de las universidades públicas españolas y se aleja exactamente un punto de la media que logran los universitarios matriculados en Málaga, que llegan al 7,82 y 0,49 de la media de las universidades públicas españolas, que se encuentra en 7,31 puntos. Por sexos, en la Universidad de León las universitarias leonesas superan la media, logrando una puntuación superior al siete, mientras que los chicos se quedan con un 6,64 sobre diez.

Los universitarios que logran las cinco mejoras notas medias cuando terminan sus carreras estudian en universidades andaluzas junto con los matriculados en la universidad de Las Palmas de Gran Canaria. Tras Málaga, están los almerienses, con 7,70 puntos de nota media sobre diez, los canarios con un 7,7, los granadinos con un 7,66 y los cordobeses con un 7,56. Al final del listado, junto con los estudiantes leoneses que obtienen una media de 6,82, los burgaleses con un 6,98, los matriculados en la madrileña Carlos III, que se gradúan con una media de 6,95, los universitarios de la Politécnica de Catalunya y los de la Universidad de Valladolid, ambos con un 6,90. Cerrarían el ránking de las públicas la Universidad de León.

La nota media en las universidades privadas de España es de 7,19 y en la que los estudiantes logran una mayor puntuación es la de Antonio Nebrija, con un 7,77 mientras que la de menor nota es la Alfonso X El Sabio, con un 6,42. Por contra de lo que pudiera parecer, en las universidades privadas se consiguen notas similares a las de



Los universitarios leoneses logran un 6,82 de media. SECUNDINO PÉREZ

## Tasa de éxito

En la relación que compara los créditos aprobados con los presentados, León supera la media en un punto

## Las fuertes

La nota media de la Complutense o la de Barcelona también es inferior a la media

las públicas e, incluso, la nota de la Alfonso X es la más baja de todas, incluyendo públicas y privadas.

Por debajo de la media de las universidades públicas se encuentran instituciones tan destacadas como la Complutense de Madrid (con un 7,21) y la Universitat de Barcelona (con un 7,24). Las otras dos grandes universidades madrileña y catalana sí superan la media, ligeramente la Autónoma de Madrid, con un 7,36 y la Universitat Autònoma de Barcelona, con un 7,50. En Castilla y León, los egresados

con mejor nota media serían los de la Universidad de Salamanca, con un 7,21, que también está por debajo de la media nacional como las de León, Burgos y Valladolid.

Estos son los últimos datos con los que cuenta el Ministerio de Educación y hacen referencia al curso 13/14. La vicerrectora de Actividad Académica de la Universidad de León, Alicia Rodríguez, remarca que, aunque en principio desconoce con qué datos trabaja el ministerio y a falta de un análisis profundo de la información, uno de los motivos de esa media del 6,82 podría ser la «exigencia y la rigurosidad» de la institución académica leonesa y que «por la calidad de los títulos se pide más a los estudiantes». También añade la dificultad de las carreras que se imparten en los campus leoneses, con grados como Veterinaria, Biología o las ingenierías.

## TASA DE RENDIMIENTO

En cuanto a la tasa de rendimiento, que es la relación porcentual entre número de créditos superados y número de créditos matriculados de un alumno, la Universidad de León supera la media nacional de las instituciones públicas ya que logra un 80,75 frente al 75,97 de la media. En el caso de la tasa de éxito, que compara la relación porcentual entre número de créditos superados y número de créditos presentados, los universitarios leoneses también están por encima de la media, con un 87,18 frente al 86,73 de la media nacional y en el caso de la tasa de evaluación —la relación porcentual entre número de créditos presentados y número de créditos matriculados— la distancia es aún mayor, ya que frente a la media de las universidades públicas con un 87,60, la Universidad de León logra un 92,63.